

宮中だより

自ら学び互いにみがこう

平成28年12月22日(木)

第18号

佐世保市立宮中学校長 松野廣文

中文連第1ブロック弁論大会 12月13日(火)



佐世保市中学校文化連盟が主催するブロック別弁論大会が、市内の3つの中学校を会場として行われました。今年度の第1ブロックの会場は宮中学校で、市内10校の発表者と各学校で選ばれた代表傍聴者が集まりました。進行や諸注意、受付などの係は本校の生徒会役員が担当し、大会をしっかりとサポートしました。また、生徒会長 原 圭吾くんの挨拶も大変良く、学校紹介の途中に取り入れられた全校生徒による「校訓、生徒信条唱和」も、とても力強く立派でした。

各学校の発表者はそれぞれに、身近な出来事の中から感じたことを題材として、自分の考えや思いを堂々と発表し、内容も大変素晴らしいものでした。本校代表の浦 友雅くん(2年)も、トップバッターとしての緊張もあったかと思いますが、「食べ物への感謝」という演題で、多くの聴衆の前で、自分の意見をしっかりと述べました。会場校となるのは10年に1度のことですが、本校の生徒にとってとても有意義な弁論大会でした。

法教育 「契約」とは? 12月20日(火)



長崎地方法務局佐世保支局の総務課から担当者がお出でになり、公民的分野を学習している3年生を対象に法教育が実施されました。

まず、法務局の業務である登記、戸籍、供託、訟務、人権擁護についての内容説明があり、続いて「契約」、特に売買契約を中心に、その成立、所有権の移転、権利と義務の発生、解除・取消について講義をしていただきました。私たちの社会生活は、たくさんの「契約」で成り立っていること。「契約」は、「意思表示の合致」によって成立するので十分に留意することなど、実社会につながるお話を聞くことができ、大変勉強になりました。

生徒会役員任命式・引継式

12月21日(水)

新役員任命の後、登壇した旧三役を代表して原 圭吾会長が大変立派な素晴らしい退任の挨拶を述べました。続いて、退任する5名の専門委員長が、1年間やり遂げた思いと感謝、次への期待を述べました。次に、ファイルの引継ぎ、校旗の継承が行われた後、新三役、新専門委員長の決意溢れる着任挨拶がありました。伝統の継承、更なる飛躍を期待します。



【旧役員】 → 【新役員】

| | | |
|--------|---------|-------|
| 原 圭吾 | 長 | 福本 翔太 |
| 福本 翔太 | 副 | 相川 智哉 |
| 相川 智哉 | 書記 | 金丸慶太朗 |
| 千葉 康太 | 学習委員長 | 長野 華子 |
| 松岡 佳澄 | 給食委員長 | 奥山 結美 |
| 中村 美瑠 | 生活美化委員長 | 久野 桃花 |
| 三枝 千尋 | 図書広報委員長 | 長島 楓 |
| 前川 凌太郎 | 保健体育委員長 | 竹下 碧生 |



「今年の漢字」

金

キン・コン/かね・かな・こね

(財)日本漢字能力検定協会が毎年募集している「今年の漢字」第1位は、「金」(シドニーオリンピックが開催された2000年、ロンドンオリンピックが開催された2012年に続いて3度目)となりました。やはり、リオデジャネイロオリンピックでの日本選手団の活躍の印象が強かったです。政治とお金に関する問題も多く出てきましたが、良い思いを持って、この年を締めくくることができたらと思います。

保護者・地域の皆様方には、この1年、温かい御協力と御支援を賜り心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

よいお年をお迎えください

宮中だより

自ら学び互いにみがこう

平成28年12月9日(金) 第17号

佐世保市立宮中学校長 松野廣文

薬物乱用防止教室

12月1日(木)

学校薬剤師の納富貴子先生を講師としてお迎えし、薬物乱用防止教室を開催しました。芸能人の再逮捕というニュースが流れていた時期でもあり、生徒も熱心に先生のお話を耳を傾けていました。

特に近年は低年齢化がクローズアップされており、大きな社会問題として様々な取組がなされています。薬物を勧められても、「ダメ。ゼッタイ。」と断る勇気を持つことが大切です。

佐世保東ライオンズクラブから寄贈されたパネル（玄関に掲載しています）→



人権週間 12月4日(日)～12月10日(土)

道徳や総合的な学習の時間を使って人権学習を行いました。5日(月)の**人権学習会**では、自分たちの身近にあるトラブルについて、ロールプレイを通して考え、いろいろな立場からの気づきを出し合いました。実際の生活においても、自分の気持ちや考えを適切に相手に伝え、生活上の問題を言葉や行動で解決できるような力を身に付けてもらいたいと思います。



生徒会役員改選 立会演説会・投票 12月7日(水)

生徒会役員改選にともなう立会演説会と投票を行いました。今回は、会長1名、副会長1名、書記3名の計5名の立候補がありました。檀上にはそれぞれの応援者も含め10名が登壇しましたが、それに、自分の思いや考え、公約を自分の言葉で堂々と述べました。今後の成長が大いに期待できる演説内容で、大変嬉しく思いました。

投票の開票結果は次の通りです。

会長 福本 翔太(2年) 信任

副会長 相川 智哉(2年) 信任

書記 金丸慶太朗(1年) 当選

なお、各専門部委員長も含めた任命式と引継式は、12月21日(水)に実施する予定です。



ロードレース大会

12月6日(火) 昨年は小雨交じりのとても肌寒い日でしたが、今年は、小春日和の素晴らしい天気となりました。生徒たちも、これまで積み重ねてきた練習の成果を大いに発揮し、周囲からの励ましの御声援を背に、最後まで走り抜きました。苦しいことから逃げずにがんばり、全力を尽くす姿勢は大変素晴らしいと思います。温かい御声援をいただきました地域の皆様、保護者の皆様、そして小学生の皆さんに心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

【団体の部】女子優勝：2年 男子優勝：2年

【女子個人の部】

1位 中村 美瑠(3年)
2位 鰐谷つばき(1年)
3位 久野 桃花(2年)

【男子個人の部】

1位 千葉 康太(3年)
2位 前川凌太朗(3年)
3位 原田 晃輔(2年)

